

# Guillaume Motte nommé PDG de Sephora

Entré dans le groupe LVMH en 2018, Guillaume Motte a été nommé CEO de Sephora Monde.

Mirabelle Belloir  
24 Novembre 2022 \ 10h11  
1 min. de lecture



© LVMH  
Guillaume Motte, pdg de Sephora.

Sur LinkedIn, [LVMH](#) a annoncé la nomination de Guillaume Motte en tant que CEO de [Sephora](#). À la suite du départ de Martin Brok en juillet 2022, Chris de Lapuente, pdg de la branche distribution sélective de LVMH, avait temporairement repris les rênes de Sephora. Il va donc confier l'enseigne de parfumerie à Guillaume Motte à partir du 1er janvier 2023.

## Biographie

Diplômé de l'École centrale de Paris, titulaire d'un master d'économie de l'Université de Cambridge et d'un MBA, Guillaume Motte a débuté sa carrière dans le secteur financier et bancaire avant de se réorienter dans la distribution spécialisée au sein du groupe Fnac. De 2011 à 2014, il a dirigé l'enseigne Jennyfer avant de devenir PDG de Célio en 2015. Il est débauché en 2018 par LVMH pour l'activité Europe et Moyen-Orient de Sephora. Au printemps 2021, Guillaume Motte avait été nommé directeur général adjoint de Fashion Group qui regroupe les « petites marques » mode de LVMH (Céline, Givenchy, Kenzo, Marc Jacobs, Patou...).